

Se inauguró la obra que beneficiará con mejor presión al suroeste de la ciudad

 04/07/2023



Se trata de la nueva aducción de la estación elevadora Villa El Libertador que, al aportar mayor caudal y presión al ingreso de agua a la misma, le permitirá llegar a su máxima capacidad de impulsión a la estación y mejorar la presión del servicio en el suroeste de la ciudad.

Estos trabajos a cargo de la Municipalidad de Córdoba y supervisados por Aguas Cordobesas, corresponden a la obra N° 553 y consistieron en la instalación de 3.200 metros de cañería de PRFV, de 500 mm de diámetro. La misma fue ejecutada por la contratista Consorcio de Cooperación CASA, ARC y Grupo IT y se financió a través de la contribución para el financiamiento integral de infraestructura sanitaria (CFIS).

Mejor presión y caudal para los vecinos de zona suroeste

Los principales barrios beneficiados por esta obra son los barrios regularizados con el Plan Municipal Más Agua, más Salud, como lo son asentamiento Cooperativa Los Manantiales I y II, asentamiento Marta Juana Gonzales, Cooperativa Felipe Varela, Las Tablitas, Cooperativa Camoati, asentamiento Cooperativa 25 de Mayo-Joison, Villa Manzana 47 y Villa Toma de Cabildo II.

La red continúa creciendo con el Plan Más Agua, Más Salud

Desde 2021 acompañamos a la Municipalidad de Córdoba en la planificación y supervisión de las obras que permiten regularizar la situación de miles de familias para que puedan contar con el servicio de agua potable.

De esta manera, seguimos trabajando para acompañar el crecimiento de la ciudad.